

# BAKAMLA

## Siapkan Babinsa Profesional, Koramil 23/Magelang Utara Berbenah

Agung widodo - [MAGELANG.BAKAMLA.ID](http://MAGELANG.BAKAMLA.ID)

Jun 7, 2024 - 20:58



*Anggota Koramil Magelang Utara melaksanakan pembersihan sekitar Mako*

MAGELANG - Untuk menciptakan suasana perkantoran yang indah nyaman dan sedap dipandang Anggota Koramil 23/Magelang Utara Kodim 0705/Magelang melaksanakan pembersihan guna Persiapan kegiatan pembukaan Pendayagunaan Koramil Model.

Sekedar diketahui, Koramil 23/Magelang Utara, Kodim 0705/Magelang adalah Koramil model yang dimiliki Korem 072/Pamungkas yang berada di jalan Urip Sumoharjo, Kelurahan Wates, Magelang Utara yang bertugas menyiapkan Babinsa-Babinsa profesional yang nantinya akan bertugas tersebar di wilayah Korem 072/Pamungkas. Jumat (06/06/2024).

Lettu Inf Aris Widodo selaku Wadanramil 23/Magelang Utara menyampaikan, pembersihan pangkalan bertujuan untuk menjadikan Koramil supaya terlihat lebih bersih, indah dan nyaman enak dipandang serta menciptakan lingkungan kerja yang rapi, indah dan juga mendukung kegiatan para peserta Pendayagunaan Koramil Model.



Lebih lanjut, Aris mengatakan, bahwa tuntutan tugas satuan komando kewilayahan saat ini semakin kompleks dalam melaksanakan pembinaan teritorial atau Binter di wilayah dalam rangka mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara.

"Untuk mendukung pelaksanaan pembekalan kepada Babinsa baru yang sebentar lagi akan dilaksanakan disini, kita menyiapkan pangkalan baik untuk kebersihan dan keindahan Koramil agar mereka nyaman saat melaksanakan belajar mengajar (PBM)," terangnya.

Menurutnya, peserta Pendayagunaan Koramil Model adalah anggota baru yang berdinasi di satuan teritorial di Kodim yang berada di jajaran Korem 072/Pamungkas.

"Pendayagunaan Koramil Model adalah untuk pembekalan anggota menjadi Bintara Pembina Desa atau disebut Babinsa, agar menjadi Babinsa yang profesional, mandiri, tangguh dan dicintai rakyat," pungkasnya.

Redaktur : Serda Slamet Mulyono